

Generali Indonesia Umumkan CEO dan Dua Direksi Baru, Simbol Komitmen untuk Mengakselerasi Bisnis dan Melayani Masyarakat Indonesia

Jakarta, 3 Februari 2025 – PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (“Generali Indonesia”) resmi mengumumkan jajaran kepemimpinan barunya di tahun ini, yang diantaranya CEO dan Board of Directors (BoD). Perusahaan mengumumkan **Rebecca Tan** selaku **President Director/ Chief Executive Officer Generali Indonesia** dan **Nyeen Soon Chin** selaku **Director/ Chief Financial Officer** serta **Amit Vakil** selaku **Director/ Chief Agency Officer**. Rebecca Tan menggantikan CEO sebelumnya, Edy Tuhirman, yang telah memasuki masa pensiun pada akhir 2024 lalu, sedangkan Soon dan Amit akan melengkapi jajaran direksi Generali Indonesia bersama **Jutany Japit** selaku **Director/ Chief Operation Officer** dan **R. Arry B. Wibowo** selaku **Director/ Chief Legal and Sharia Business**. Formasi baru direksi Generali Indonesia ini merupakan penunjang strategi dalam menumbuhkan bisnis, serta menjadi simbol komitmen dalam melayani masyarakat Indonesia.



Rebecca Tan
President Director/Chief Executive Officer
Generali Indonesia

Dengan latar belakang yang luas dan rekam jejak keberhasilan serta kepemimpinan di industri jasa keuangan, mulai dari perbankan, asuransi, baik untuk distribusi, *customer experience* dan *marketing*, Rebecca memiliki lebih dari 30 tahun pengalaman di berbagai perusahaan yang bergerak di bidang jasa keuangan, baik bank maupun perusahaan asuransi terkemuka di dunia. Sebelum bergabung di Generali Indonesia, Rebecca menjabat sebagai CEO Generali Life Insurance di Malaysia sekaligus sebagai Director & Management Committee Asosiasi Asuransi Jiwa Malaysia (LIAM). Di bawah kepemimpinan beliau, Generali Life Insurance di Malaysia telah terbukti berhasil mencapai pertumbuhan bisnis yang berkelanjutan melalui berbagai saluran distribusi dan fokus pada nasabah. Rebecca juga telah menjadi bagian dari Generali Group sejak tahun 2019, yang membawanya lebih memahami strategi besar dan pangsa pasar Generali Group, khususnya di Asia.

Di dalam peran barunya ini, Rebecca memimpin Generali Indonesia dalam mendorong pertumbuhan bisnis yang berkelanjutan dan bertanggung jawab kepada **Rob Leonardi** selaku Regional Officer untuk Asia. Dalam siaran pers, Rob mengungkapkan, “Dengan pengalaman dan keahlian Rebecca, kami yakin Generali Indonesia akan mendapatkan manfaat positif berkat visi strategis yang berani, dan mampu mendorong pertumbuhan bisnis berkelanjutan dan memperluas kehadiran Generali di wilayah pasar penting ini, sekaligus memperkuat kontribusi Asia yang lebih luas terhadap Grup Generali.”



Rebecca mengungkapkan, “Merupakan sebuah apresiasi besar bagi saya untuk dapat bergabung di keluarga besar Generali Indonesia. Bersama dengan para tim handal dan bertalenta di sini, kami akan bertransformasi dan berevolusi dengan terus mengedepankan inovasi untuk menegaskan dedikasi Generali Indonesia menjadi *Lifetime Partner* bagi para nasabah, serta mewujudkan masa depan yang lebih aman dan berkelanjutan.”

Di jajaran direksi, Soon telah berpengalaman lebih dari 22 tahun dan memiliki keahlian mendalam di bidang aktuaria dan kepemimpinan di bidang keuangan di berbagai perusahaan asuransi jiwa dan umum multinasional yang beroperasi di kawasan Asia-Pasifik. Sebelum bergabung di Generali Indonesia, Soon menjabat sebagai Chief Financial Officer di Generali Vietnam Life Insurance. Di lain sisi, masih pada jajaran direksi Generali Indonesia, Amit telah berkarir selama lebih dari 20 tahun di industri asuransi jiwa dan sukses memimpin berbagai saluran distribusi, mulai keagenan hingga distribusi kemitraan atau *bancassurance*, dan sebelumnya menjabat sebagai Head of Partnership Distribution & Bancassurance di Future Generali India Life Insurance.

Menjelang usia yang ke-17 tahun ini, Generali Indonesia semakin membuktikan komitmennya untuk memberikan proteksi asuransi bagi keluarga Indonesia dengan jangkauan yang lebih luas sesuai dengan kebutuhan, tujuan finansial dan tahapan hidup masing-masing nasabah. Melalui berbagai saluran distribusi, mulai dari keagenan, kemitraan, *corporate solution* dan asuransi *online* Alive, Generali Indonesia menghadirkan berbagai produk asuransi jiwa, kesehatan, asuransi kumpulan dan perencanaan pensiun melalui Dana Pensiun Pengelolaan Keuangan (DPLK). Saat ini, Generali Indonesia telah melindungi lebih dari 400.000 nasabah, baik nasabah individu maupun korporasi di seluruh Indonesia.

TENTANG GENERALI GROUP

Generali Group merupakan salah satu perusahaan penyedia asuransi dan aset manajemen global terbesar. Berdiri pada tahun 1831, dan hadir di lebih dari 50 negara di dunia, Generali Group berhasil mendapatkan total pendapatan Premi 82,5 Miliar Euro pada tahun 2023. Dengan lebih dari 82.000 karyawan yang melayani 70 juta nasabah, Generali Group memiliki posisi terdepan di Eropa dan terus hadir berkembang di Asia dan Amerika Latin. Strategi utama Generali Group adalah berkomitmen menjadi *Lifetime Partner* untuk nasabah, yang dicapai melalui solusi inovatif dan *personal, customer experience* terbaik serta distribusi digital secara global. Generali Group menekankan pada *sustainability* ke dalam semua pilihan strategis, dengan tujuan untuk menciptakan value bagi semua pemangku kepentingan sekaligus membangun masyarakat yang lebih adil dan tangguh.

TENTANG GENERALI INDONESIA

PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) merupakan bagian dari Generali Group yang beroperasi di Indonesia sejak tahun 2008 dan mengembangkan bisnis asuransi melalui jalur multi distribusi yaitu keagenan, *bancassurance, corporate solution* dan *direct channel*. Selaras dengan visi untuk menjadi *Lifetime Partner* bagi nasabah, Generali Indonesia menghadirkan solusi produk inovatif untuk proteksi jiwa, kesehatan, penyakit kritis, hingga perencanaan pensiun baik untuk nasabah individu maupun korporasi.

Saat ini, Generali Indonesia didukung oleh lebih dari 10.000 tenaga pemasar profesional dan dipercaya untuk melindungi lebih dari 400.000 nasabah di Indonesia. PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia Berizin dan Diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi :

Windra Krismansyah
Head of Corporate Communications
windra.krismansyah@generali.co.id